

## IEEM presenta Sistema Conóceles a estudiantes de la UAEMex

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) presentó el Sistema Conóceles a las alumnas y los alumnos del Plantel Cuauhtémoc de la Escuela Preparatoria No. 3 de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx).

Durante la actividad, la Consejera Electoral Sayonara Flores Palacios explicó que Conóceles es una plataforma digital diseñada para que la ciudadanía acceda a información relevante sobre las personas candidatas que participan en el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 en el Estado de México.

Detalló que entre los datos disponibles se encuentran la fotografía, nombre, trayectoria académica y profesional, propuestas y visión sobre la impartición de justicia de cada candidatura.

Flores Palacios guió a las y los estudiantes en la navegación del minisitio, les mostró de manera práctica cómo acceder a los datos y utilizar los filtros disponibles para identificar a las personas candidatas según su municipio, región judi-



cial, sección, edad o sexo. Invitó al alumnado a compartir esta herramienta con sus familias, con el objetivo de fomentar un voto libre e informado.

La Consejera Electoral explicó el funcionamiento de los tres Poderes de la Unión: Legislativo, Ejecutivo y Judicial y profundizó en la estructura del Poder Judicial, destacando la división del Estado de México en 18 Distritos Judiciales Electorales, con motivo de esta elección.

Durante la sesión, también se presentaron las boletas electorales locales, proyectando sus modelos en pantalla y socializando una boleta didáctica entre la audiencia para familiarizar a los y las jóvenes con el procedimiento de votación.

La jornada concluyó con una sesión de preguntas y respuestas, en la que tanto estudiantes como docentes expresaron sus dudas.



## IEEM PRESENTA SISTEMA CONÓCELES ESTUDIANTES

consulta en el sitio Web oficial cada candidatura. conoceles2025/#/.

Estado de México (UAEMéx).

Judicial Extraordinario 2025 en el de esta elección.

El Sistema Conóceles profesional, propuestas y visión está disponible para su sobre la impartición de justicia de

I E E M : Flores Palacios quió a las y los https://conoceles.ieem.org.mx/ estudiantes en la navegación del minisitio, les mostró de manera práctica cómo acceder a los datos I Instituto Electoral del y utilizar los filtros disponibles para Estado de México (IEEM) identificar a las personas presentó el Sistema candidatas según su municipio, Conóceles a las alumnas y los región judicial, sección, edad o alumnos del Plantel Cuauhtémoc sexo. Invitó al alumnado a de la Escuela Preparatoria No. 3 compartir esta herramienta con de la Universidad Autónoma del sus familias, con el objetivo de fomentar un voto libre e informado. Durante la actividad, la Consejera La Consejera Electoral explicó el Electoral Sayonara Flores funcionamiento de los tres Palacios explicó que Conóceles Poderes de la Unión: Legislativo, es una plataforma digital diseñada Ejecutivo y Judicial y profundizó en para que la ciudadanía acceda a la estructura del Poder Judicial, información relevante sobre las destacando la división del Estado

trayectoria académica y en pantalla y socializando una docentes expresaron sus dudas.



con el procedimiento de votación. encuentran la fotografía, nombre, locales, proyectando sus modelos que tanto estudiantes como administrativa.

personas candidatas que de México en 18 Distritos boleta didáctica entre la audiencia En el evento estuvieron presentes: participan en el Proceso Electoral Judiciales Electorales, con motivo para familiarizar a los y las jóvenes Raúl Juárez Toledo, director del Plantel: Abraham López Robles Estado de México. Detalló que Durante la sesión, también se La jornada concluyó con una sesión subdirector académico, y Loida entre los datos disponibles se presentaron las boletas electorales de preguntas y respuestas, en la Fuentes Hernández subdirectora